

バラ園管理人からのバラ園情報

「はぼろバラ園」は道の駅「ほっと♡はぼろ」内にあり、世界のバラが咲き誇る憩いのスポットです。今回、そのバラ園を日頃管理されている管理人から今年のバラ園の状況についてお話を伺いました。



バラ園の開花状況を教えてください。

▼一季咲きのオールドローズ系は7月下旬頃まで鑑賞でき、7月中旬頃には四季咲きの品種を含め満開になると予想されます。

(※開花の詳しい情報は随時HPで公開しています)

バラ園で今年新しい試みはありますか？

▼バラの種類ごとに説明用の新しい名札をつけました。希少種のバラには「オロ坊」を入れていきます。また、園内にバラの植栽状況が分かる案内看板の設置とリーフレットを作成する予定です。

バラの管理で特に気をつけていることを教えてください。

▼一番気をつけているのは除草と消毒です。虫や病気が発生すると、その花だけではなく園内の他のバラへも重大な影響が出てしまうので、特に気をつけています。今年は、天候と消毒のタイミングがよかったですので、バラの開花についてはとても順調に進んでいます。



はぼろバラ園 大井管理人



叙勲受章

おめでとぅございます

平成26年春の叙勲で、實藤吉信さんが消防功勞で瑞宝双光章、竹中章さんが国勢調査功勞で瑞宝単光章を受章されました。

羽幌町からは榮譽をたたえ記念品を贈呈しました。



實藤 吉信 さん

昭和40年に羽幌消防団に入団し、平成15年から平成24年まで団長として団員への教育指導や技術の向上に努め、災害発生時には適切な現場指揮と判断で被害を最小限に食い止めるなど地域防災に大きく貢献されました。



竹中 章 さん

昭和35年10月に国勢調査員として任命されて以来、平成22年まで、11回の長きにわたり従事されてきました。また、漁業センサスなど各種統計調査にも数多く従事され、統計行政の推進に大きく貢献されました。